



## Äpler-Macaroni und viel Solidarität



© Heilsarmee Zürich Zentral / Lizenzfrei

### **Heilsarmee Hope House Zürich: Dank Fallschirmspringer kann das Take Away auch am Karfreitag öffnen.**

Das Hope House der Heilsarmee Zürich Zentral hatte am Mittwoch einen neuen Rekord mit 100 Essensausgaben beim Take Away. Und es kommen immer neue Hilfesuchende! Zudem fuhren sie 50 Lebensmitteltaschen und 30 Geschenkschachteln in zwei Autos zu den Notunterkünften in Urdorf und Embrach.

Viele Menschen wollen helfen - so auch die drei jungen Männer einer Fallschirmgruppe (siehe Foto; [www.rainbowshittingunicorn.com](http://www.rainbowshittingunicorn.com)); sie kochten am Donnerstag Nachmittag 80 Portionen Äpler-Macaroni, die das Zenti-Team heute vor der Herausgabe nur noch aufwärmen muss. Die drei werden nächsten Donnerstag wieder fürs Take Away kochen und die Mahlzeiten inklusive Boxen vorbeibringen, so dass das Take Away sogar am Karfreitag öffnen kann. Es ist sehr ermutigend, all diese Solidarität zu erleben!

#### **Autor**

Kapitän Markus Muntwiler, Korpsoffizier Heilsarmee Zürich Zentral

#### **Publiziert am**

3.4.2020